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中学校の全員給食 都内２３区は１００％、川崎市で開始、八王子市や立川市でも検討開始

４７４８
小学校と同じあたたかい

中学校給食を 　２０１７年１２月議会に、「小学校給食と同じような中学校給食の実
施を求める請願」（４７４８筆）が提出され、日本共産党市議団は紹介
議員となり、請願の採択に奮闘しました。請願は、文教社会常任委員
会で継続審査となりました。
　共産党市議団は、すべての子どもの育ちを支え、地産地消や食育
を推進する立場から市議会でくり返し小学校と同じあたたかく、おいし
い中学校給食を求めてきました。総額２００億円の大型公共事業を見
直し、財政調整基金（７５億円）を活用すれば、実現は可能です。

総額２００億円よりも
野津田、薬師池、芹ヶ谷、南町田の開発

石阪市政
自公が与党の

がすすめる

　導入当初４０％台だった喫食率（※）。様々な
改善がされてきましたが、弁当給食を食べている
生徒は７人に１人と下がる一方です。給食は教
育の一環。全員給食への転換が必要です。

　弁当給食を注文していない８割の生徒の栄
養摂取の状況は「把握できていない」と市は答
弁。生徒の心と体を育む全員給食が急務です。
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新潟大学の村山伸
子教授らの調査で、
給食のある日とない日
では、貧困層の方の
栄養摂取に格差があ
ることがわかりました。
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国保税　値上げ

島田療育センター
短期入所復活を

共産党市議団

　在宅で重症心身障がい児（者）の支援としてもっとも多くの方が利用しているのが短期入所
（ショートステイ）です。町田市民も多く利用している島田療育センターの短期入所のうち東京都
枠３床が看護師不足で休止に。都に短期入所の復活と看護師確保の支援を行うよう、共産党市
議団が意見書を提出。全会一致で可決しました。

町田市が東京都に要望

　共産党が改善を求めている東京都シルバーパス
制度。共産党市議団の一般質問に「シルバーパス
の購入費用負担軽減と都県境の利用を可能とす
ることについて、２０１７年１０月に町田市から東京
都に要望しております」と答弁しました。

文学館
なくさないで

公共施設
市民に身近な

建て替えは住民合意で玉川学園
コミュニティセンター

　玉川学園コミュニティセンターの建て替えとデッキ設置計画の見直しを求める請願が、さら
に１件（計５件）提出、審査されました。共産党市議団は請願の紹介議員となり、「景観やまち
づくりなど、住民のみなさんとの議論をして、十分合意を得ることが必要だ」と論戦しました。

石阪市政のやり方に
次々と反対の声

請願が全会一致で採択

潰し

柔軟で質の高い文学館に

　石阪市政は、公共施設の再編をトップダウンで
進めようとしています。「計画」では、町田市民文学
館は「存廃の決定」を行うとしていますが、近隣の
町内会や著名な文学者などから「町田市民文学館
ことばらんどの存続を求める請願」（７０９１筆）が提
出されました。共産党市議団は、紹介議員となり、
全会一致で採択されました。

　条例第一条には「文学的著作等を収集し、保存

し、及び展示して市民の利用に供する」こと調査研
究、知識の普及活動などを通じて市民の文化活動
の発展に資するとされています。
　共産党市議団は、文学館の「存廃」が計画に示
された時から、「まちづくりにとってカギとなる施設を
なくすべきでない」と主張してきました。また、これま
で文学館が果たしてきた意義とともに、今後１０年
間のあり方として「柔軟で質の高い文学館」（運営
協議会答申、１７年３月）という方向性を出している
ことを示し、存続を強く求めました。

ストップ
つぶ

意見書が可決

提
出

　年
連続 ！3

自民公明など共産党以外は賛成
　一昨年、昨年と連続して国保税平均２５％の値
上げを行ってきました。さらに今回の値上げ条例に
よって、２人以上の世帯はすべて値上げとなりま
す。財政的負担を国や都にも求めて、生活実態に
合わせた国保税にすべきです。

シルバーパスの改善

共産党市議団は１２月に東京都に直接申し入れを行いました。

所得２００万円の場合…

2人世帯 50,900円／年
円／年3人世帯 74,100
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市長の提案に




